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平成２３年　第２回　定例会　代表質問

№ 発　言　者 発　言　事　項 発　言　要　旨
答弁を

求める者

髙山議員

（自民）

○建物の耐震化対策について

河合議員 1.東日本大震災対策
（千代田）

2.九段中等教育学校について 教育方針の過去・現状・未来

木村議員

（共産）

２）高齢者総合サポートセンター

区長並びに
関係理事者

1

3

2

サポートセンターに対して、区民のなかには期待の声とともに、疑問・不安の声も少なくない。前者は２４
時間の相談機能やリハビリ施設などへの期待であり、後者のそれは、九段坂病院との合築に集中され
る。
　在宅介護の現状がどう改善されるのか、経営の安定性は確保されるのかなど区民のいくつかの不安や
疑問を紹介しながら、区長の見解を求める。

○ 震災後、疲弊した地域経済
の活性化について

区長･教育長
並びに

関係理事者

○ 東日本大震災を受けて『千代
田区地域防災計画』の抜本的な
見直しについて

区職員派遣の現状と今後の方針。
区内建築物の免震構造のチェック。
その他

○ 今回の震災を受けて千代田区が行ってきた防災計画の抜本的な見直しが早急に求められている。震
災を教訓として千代田区においても課題と対策をどのように検討しているのか。

○ 公共機関を中心に震災後、様々な行事やにぎわい事業が中止となり、区内の飲食業や物販店など地
域経済に大きな影響を及ぼしている。被災地を応援する上からも千代田区が元気になり、賑わいと活気
を取り戻し、区内経済の活性化につながる対策が早急に必要である。

○ 区内にはビル化に伴い住居を兼ね備えた事業所ビルが数多くある。マンションに対する耐震化対策
同様に対策が必要と思うがどうか。

発 　言 　通 　告 　書 　〈総括表〉

１）福祉・防災まちづくりをめざし
て

区長並びに
関係理事者

①東日本大震災と福島第一原発事故は、区政のあり方、特にまちづくり・構造改革・防災計画などの見
直しを求めているのではないか。
②耐震改修、耐震促進事業等の拡充を
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山田議員

（公明）

子育て支援の拡充

住宅施策

小林たかや議員
　　　　（声）

１．（仮称）高齢者総合サポート
センター・九段坂病院整備計画
の問題点について

① 平成１９年５月に九段坂病院より区役所跡地に移転の要請があったが何故、区議会に報告しなかっ
たか。
② 高齢者総合サポートセンターは、九段坂病院との合築が前提となっているが違った組合せを検討した
か。
③ 国家公務員共済組合連合会の経営するホテルは２年間連続営業収支がマイナスで３年目も改善の
見通しが立たない施設は閉鎖しているが本計画では病院、診療科の閉鎖をしない契約をするのか。
④ 病院経営は、何年の継続が保証されているか。
⑤ 定期借地権を設定するに当たり、議会の議決を経る予定はあるか。もし、ないとした場合、議会の議
決を要しないのは「適正な対価」を得て貸付けすることをその根拠とするものは、何か。
⑥ 定期借地権の契約期間満了時に建物取壊し等の原状回復に誰が責任を持ち、誰がその費用を負担
するのか。
⑦ 計画の建物は60ｍ13Fと今までより1.5倍以上高層建築であり皇居周辺の景観として問題がある。周
辺の九段会館や千代田会館を利用できないか。
⑧ 在宅医療の千代田区民は、終末期を看取ってもらえるか、他。

２．観光の視点とまちづくりにつ
いて

ミシュラングリーンガイド等の格付けをまちづくりや観光の参考にし、評価基準を生かしてはどうか、他

福島原発事故に伴う、放射能汚
染対策

4
区長並びに
関係理事者

・借上げ区民住宅
　　２０年契約後の対応について

東日本大震災を教訓に防災対
策の強化を

・避難所の耐震診断と運営の見直し
・天井落下事故など、耐震の対象外の安全確保
・避難所以外（保育園等）にも備蓄物資の配備を
・住宅付置義務を防災対策対応への協力に
・職員の地域担当を明確に

・地域での子育て支援
・家庭での子育てへの支援
・麹町保育園の今後の対応
・次世代育成手当
　　高校生への手当―支給要件の改善を

区長並びに
関係理事者

5

・放射線の測定について
　　測定方法と測定点の考え方
　　測定結果の公表方法について

・自転車販売店等との連携・協力
　　非常時の自転車のメンテと配備
・今回の震災を機に、自転車道の整備の推進を
・安全運転の徹底とヘルメット着用の義務化

災害時の有効な交通手段とし
て、自転車の役割
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6

小枝議員
(民主）

東日本大震災の教訓をふまえ 現在進行中の区内公共･民間事業の総点検を
１）総括的に
　①抜本的に見直すべきは災害対策だけでなくまちづくりそのものではないか。
　②防災コミュニティーエリアをどうとらえるか。
　③首都機能があることの特性をどう想定しているか。
　④震災復興に必要な空地のあり方をどう考えるか。
２）東松下町区営住宅計画について
３）区有地活用の見直しについて
４）ＪＲお茶の水駅整備、神田駅重層化の危険性について
５）神田川・日本橋川の防災利用について　　　　　　他
６)超高層マンション防災について

区長並びに
関係理事者
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